

復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。
題して【復活にしいろ日記】
多くの方から再開を願う声をいただきました。
ありがとうございました！



12月16日(火) No. 279 今日の【にしいろ】は、こちら！

今日は、全校集会で話し合った【冬フェス】がありました。5時間目になり、午前中に撮った写真と合わせて載せるつもりでしたが、いい写真が多く撮れたので、冬フェスの様子をご紹介します。午前中の写真は、明日にまわします。

冬フェスは、【ハンター】をしました。6年生が念入りに準備をし、6年生がハンターになり、1～5年生が逃げます^^

そのハンターがこちら！



色々なサングラスをしたハンターです！準備をしてきた6年生が楽しんでください！と伝えていました。企画や準備をしてくれてありがとうございました！にしいろ！



いよいよハンター放出！いい顔してるね！実は、かなり早く全員を捕まえていました^^さすがは6年生！1～5年生も粘っていましたが、最後は力尽きました^^にしいろ！



こちらが捕まった人たち・・このあと、復活するためのゲームがあるので、余裕のピース^^このゲームが、あんなに盛り上るとは・・この時はまだ誰も知らない。なんてね(-☆)にしいろ！



ゲームは、6年生代表 VS 1～5年生代表！たたいてかぶってじゃんけんぽん、あっち向いてほい、ペットボトルフリップ、靴飛ばし、フープ対決、だじゅれ対決、31対決の7ゲーム！

3対3までもつれ込んだゲームは、最後に1～5年生が勝利！いい顔してますね^~にしいろ！



ハンターから逃げる1年生！最後まで粘っていましたね～すごい！にしいろ！



最後は、6年生からがんばったみんなにプレゼント！みんなとても嬉しそうでした^^にしいろ！



6年生からプレゼントのカードをもらってにっこり！楽しい時間でしたね！にしいろ！

全校集会でみんなが楽しめる冬フェスそしてハンターについて考
え、意見を出し合いましたが、見事に全員が楽しめていましたね。そ
れが素晴らしいと思いました！

楽しい赤穂西小学校が戻ってきます！これもみんなのおか
げ！ありがとう(T_T) (T_T) (T_T) (T_T) (T_T)ウルウル